



## RINGKASAN

**AURELIA DELAROSA.** 2021. Produksi Program *B. Health* di Channel YouTube Sipatahunan TV 1.0. Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Bogor *B. Health Program Production on Sipatahunan TV Youtube Channel 1.0 department of communication and informatics Bogor City.* Program Studi Komunikasi, Sekolah Vokasi Institut Pertanian Bogor. Dibimbing oleh HADIYANTO.

Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Bogor merupakan instansi yang menangani urusan wajib di Bidang Komunikasi dan Informatika yang mana di dalam instansi tersebut terdapat media sosial salah satunya adalah Sipatahunan TV atau SPTV. SPTV memiliki berbagai program acara salah satunya adalah program acara *B. Health*. Program *B. Health* adalah program yang menayangkan informasi-informasi mengenai kesehatan yang bersifat ringan dan bisa untuk menambah wawasan serta pengetahuan.

Tujuan dari laporan Akhir ini adalah untuk menjelaskan proses produksi program *B. Health* yang ada dalam channel YouTube SPTV 1.0 serta hambatan juga solusi yang dilakukan. Laporan Akhir ini disusun berdasarkan data yang diperoleh dari Praktik Kerja Lapangan di Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Bogor. Praktik Kerja Lapangan dilakukan dari tanggal 01 Maret sampai dengan 31 Mei 2021 di di Jalan Ir. H. Juanda No. 10 RT.01/RW.01, Paledang, Kecamatan Bogor Tengah, Kota Bogor, Jawa Barat, 16112.

Tahap produksi pada program acara *B. Health* meliputi pra produksi, produksi, dan pasca produksi. Proses pra produksi acara ini terdiri dari beberapa kegiatan yaitu pembagian jobdesc, menyiapkan peralatan *shooting*, membuat pertanyaan, gladi resik, dan menentukan jadwal. Kegiatan yang dilakukan pada tahap produksi yaitu waktu kehadiran tim, memastikan narasumber hadir, proses *shooting*, dan pengiriman hasil *shooting*. Tahap terakhir disebut dengan pasca produksi yaitu dengan melakukan kegiatan menyiapkan materi editing, *editing*, mengunggah program *B. Health* ke channel YouTube, hingga melakukan evaluasi. Saat menjalani peran dan tugas tentu akan dihadapkan dengan hambatan, baik hambatan teknis maupun non teknis.

Selama produksi program *B. Health* berlangsung, tim produksi menghadapi beberapa hambatan. Mulai dari hambatan teknis maupun non teknis, hambatan tersebut dapat diatasi oleh tim produksi dengan beberapa solusi yang tepat sehingga proses produksi dapat berjalan dengan lancar.

Kata kunci: Proses Produksi, Tahap Produksi

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.  
b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkannya dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.